
Amis de l’AFA bonjour, avant la grande migration estivale, je vous propose de noter d’ores et déjà sur vos tablettes la prochaine sortie AFA, 2 

fois reportée, faute  de places dans le train, puis par manque de restaurant susceptible de nous accueillir. 

Bien que cette sortie soit prévue pour le 6 octobre, nous devons « bloquer », assez rapidement, les places dans le Train à Vapeur, très 

demandé tout au long de la saison, car il ne fonctionne que le dimanche.  

PEIRANI a besoin de connaître le nombre de participants AVANT le 14 août.  

Le descriptif de la journée est en pièce jointe et ici : https://www.afa-menton.fr/activites/sorties-culturelles-galette-piquenique/train-a-vapeur-

des-pignes-le-6-oct-2024. 

Merci à vous de bien vouloir vous inscrire dès que possible en joignant votre chèque au bulletin ci-dessous. 

En attendant la reprise de nos activités après l’été, laissez-moi vous souhaiter d’excellentes vacances. 

 

Hello dear AFA friends, before the great summer migration, I already suggest you to note down the next AFA outing, postponed twice, due to 

the lack of seats on the train, then due to the lack of a restaurant which could host us. 

Although this outing is scheduled for October 6th we have to book the seats quite quickly on the Steam Train, which is in high 

demand throughout the season, because it only operates on sundays. PEIRANI needs to know the number of participants BEFORE 

August 14th. 

The description of the day is attached and here : https://www.afa-menton.fr/activites/sorties-culturelles-galette-piquenique/train-a-vapeur-

des-pignes-le-6-oct-2024 

Please register as soon as possible by attaching your cheque to the form below. 

While waiting for our activities to resume after the break, let me wish you an excellent summer holiday 

Christine Maggi    ch.vatelot.maggi06@gmail.com 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Bulletin d’inscription Train à Vapeur des Pignes 
Dimanche 6 Octobre 2024 

A remplir en majuscules et à envoyer, avec votre chèque de 85 € à l’ordre des AUTOCARS PEIRANI, 
à Philippe LAMARCHE, résidence Cap Soleil –1 avenue de la Pinède –06190 Roquebrune Cap Martin 

AVANT LE 14 AOUT 2024 
NOM :                                        PRENOM :                                    Nbre de personnes : 

Tél. mobile :                                           Adresse e-mail : 
Merci de PRECISER votre lieu de ramassage en barrant les mentions inutiles 

7:45 : VIKING       8:00 : Place d’Armes               8:15 : Garavan                         8:30 : Bus Station  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pignes Steam Train registration form 
Sunday October 6th 2024 

To be completed in capital letters and sent, with your 85-euro-cheque payable to AUTOCARS PEIRANI, 

to Philippe LAMARCHE, residence Cap Soleil–1 avenue de la Pinède –06190 Roquebrune Cap Martin 

BEFORE AUGUST 14th 2024 

NAME :                                    FIRST NAME :              Number of people : 
Mobile :                                                       Email address : 

  

Please SPECIFY your pick-up location by crossing out any unnecessary information. 
7:45 a.m. : VIKING       8:00 a.m. : Place d’Armes        8:15 a.m. : Garavan        8:30 a.m. : Bus Station 
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